



**Antrag der  Fraktion
im Ortsbeirat 12**

Leihräder im Ortsbezirk Kalbach-Riedberg

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten mit dem Leihfahradunternehmen Next Bike Kontakt aufzunehmen, um an vier möglichen Standorten (U-Bahn Station Riedberg, Riedbergplatz, Buswendeschleife „Am Hopfenbrunnen“ und Park und Ride Station Kalbach unter Beteiligung des OBR 10) Leihräder aufzustellen.

Begründung:

Mit der ST 1757 vom 17.08.2023 teilt der Magistrat mit, *„dass die Deutsche Bahn (DB) das Produkt "Call a Bike" nur noch in Stadtteilen generell anbietet, bei denen die Vermietung voraussichtlich wirtschaftlich - also ohne Verluste - betrieben werden kann“*.

Da jedoch der private Anbieter Next Bike in Frankfurt ebenfalls Leihräder zur Verfügung steht, könnte hier mit Zustimmung zu rechnen sein.

Frankfurt am Main, 25.09.2023

Für die SPD-Fraktion

Susanne Kassold